

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian Tugas Akhir dengan judul “PENERAPAN *EMBELLISHMENT* MENGGUNAKAN TEKNIK *TAMBOUR BEADING* PADA PRODUK *FASHION*” sebagai persyaratan memperoleh gelar Sarjana Seni dengan baik dan tepat waktu. Selama proses pelaksanaan Tugas Akhir dan penyusunan laporan, tidak lepas dari bimbingan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dengan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis Bapak Eko Kusyanto dan Ibu Sumarsih serta kedua Kaka penulis yaitu Rafif Fadhilah Fauzi dan Salsabila Surya Santosa yang selalu memberi dukungan moral dan material serta doa sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini.
2. Ibu Marissa Cory Agustina Siagian , S. Ds., M. Sn selaku dosen pembimbing I dan ibu Gina Shobiro Takao , S. Sn., M. Ds selaku pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan arahan yang sangat berharga sepanjang proses penelitian ini. Penulis sangat berterima kasih atas ilmu dan waktu yang telah pembimbing luangkan untuk membantu dalam penyusunan laporan ini.
3. Salah satu mahasiswa UNPAD yang senantiasa mendampingi dan memberikan dukungan baik berupa tenaga maupun waktu. Kehadirannya sangat berarti bagi penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan lancar.
4. Felinda Venna, Dustin Zhahran, Rafa Fauzia serta pihak lain yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, yang telah memberikan dukungan dalam bentuk apapun yang turut mendukung penyusunan penelitian ini.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat kekurangan dalam penulisan laporan ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang bermanfaat. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat khususnya dalam bidang fashion, serta dapat menjadi referensi bagi penelitian selanjutnya.

Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan laporan tugas akhir ini.

Bandung, 3 Agustus 2024



Azzahra Dewi